

Projekte werden unterstützt

Bürgerstiftung Rottweil vergibt fünf Förderpreise

Stefanie Siegmeier 25.05.2021 - 09:39 Uhr



7372 Euro Fördergelder haben die Vorstandsmitglieder der Bürgerstiftung Rottweil, Carolin Burkard und Boris Braun, dieser Tage für ehrenamtliche Projekte vergeben. Foto: Bürgerstiftung

Seit 14 Jahren fördert die Bürgerstiftung Rottweil ehrenamtliches Engagement. Und so konnten auch heuer wieder fünf Förderpreise vergeben werden.

Rottweil - Die insgesamt 7372 Euro gehen an die Fachstelle Sucht Rottweil, den Förderverein ökumenische Kinder- und Jugendförderung, die Elterninitiative Spielplatz Um- und Neugestaltung Horgen, die Konrad-Witz-Schule Rottweil und die Maximilian-Kolbe-Schule in Hausen.

Die Preisverleihung fand dieser Tage per Videokonferenz statt. Alle Preisträger nahmen teil und freuten sich, dass ihr Projekt ausgewählt und mit einem Förderpreis bedacht wurde. Stiftungspräsident Boris Braun begrüßte die Preisträger sowie die Vertreter des Stiftungsrates Petra Wagner und Henry Rauner und stellte die Bürgerstiftung Rottweil kurz vor. Jedes Jahr schüttet die Bürgerstiftung eine Gesamtsumme von 10000 Euro für ehrenamtliches Engagement aus. Für einen Förderpreis können sich Einzelpersonen oder Initiativen genauso bewerben wie Vereine, Schulen, Kindergärten oder soziale Einrichtungen.

Projekte mit und für Menschen in Rottweil

Genauso vielfältig wie die Bewerber können auch die Ideen sein: Projekte aus Umwelt- und Naturschutz, Kultur aus Jugendhilfe können genauso gefördert werden, wie aus den Bereichen Bildung, Brauchtum oder Gesundheitspflege. Der Fantasie der Bewerber sind keine Grenzen gesetzt. "Wichtig ist, Projekte mit und für Menschen in Rottweil und Umgebung zu entwickeln, die Menschen zusammenzuführen", erklärt Stiftungsratsvorsitzende Petra Wagner den Grundgedanken der Bürgerstiftung.

1872 Euro erhielten Anja Klingelhöfer und Corina Bergmann-Mangels von der bwl Fachstelle Sucht für für die Kindergruppe. Mit der Förderung wird der Fahrdienst für die Kinder ermöglicht, die aus dem ganzen Landkreis zusammenkommen.

Dorothee Gestrinch vom Förderverein ökumenische Kinder- und Jugendförderung durfte 1000 Euro entgegennehmen. Mit dem Geld wird ein Inklusionsprojekt im Kindergarten in Deißlingen finanziert.

2000 Euro erhält die Elterninitiative Spielplatz Um- und Neugestaltung in Horgen. Für die Schulsanitäter kommen der Konrad-Witz-Schule, vertreten durch Ursula Perschke, 1500 Euro zu.

Weitere 1000 Euro für die Ausstattung des Schulsanitätsdienstes gehen an die Maximilian-Kolbe-Schule, vertreten durch Claudia Müller.

Anzeige



Schenken auch Sie uns Ihr Vertrauen!

Ihr zuverlässiger Partner in allen Immobilienangelegenheiten und in der Wohn- und Eigentumsverwaltung mit jahrzehntelanger Erfahrung.



Wie fertigen...

Wir fertigen Polstermöbel u. Gardinen nach Maß, Aufarbeitung & Neubezug Ihrer Polster u. Stühle. Lieferung hochwertiger Matratzen. Schauen Sie vorbei!

